ほうゆうたより 6帰

編集委員:施設長 池 功司

あっと言う間に半年が終わってしまいました。 一年が、いや一月が終わるのが早すぎます。毎月、野暮用に振り回され、気が付くと一週間が終わり、そして一月が・・・。 昨年の今頃は、計画停電になったらどうしようと、その対策に奔走していました。 結局事なきを得ましたが、電力事情は今年も変っていません。 それに加え、困るのは電気料金が上がる事です。特に今年の様に 6 月なっても暖房を入れなければならない年は困ったものです。 おまけに、ガスの料金も上がるとか・・・。 農家同様、後半のお天気に期待するしかありません。

話は変わって、人手不足の話をします。 介護の世界では慢性的に人手不足です。 広告紙に介護施設の求人募集が載らない日はありません。 我がホームもしかりです。 ハローワーク・広告紙等に求人を出しても反応がありません。 3K(きつい・汚い・給料が安い)職場の様に思われているようです。 否定はできませんが、やりがいのある仕事です。 崇高な心をお持ちの方、ふるってお電話をくれるか、ご紹介ください、心からお待ちしております。

最後は「ほうゆう夏祭り」のお知らせです。 7月27日(土曜日)夕方4時から行います。 地域の方が、大勢参加してくれる事で盛り上がります。 特に子供たち、お待ちしています。



6/1(土)、今年もお天気に恵まれ、平成 25 年度 の家族会総会と花見を行いました。 総会ではホ ームの現況・私の愚痴を聞いてもらいました。

その後は外でのジンギスカン。 家族・お年寄り、入り乱れての花見です。 今年も大いに食べ飲みました。 毎年思いますが、ホームのお年寄り達は皆「肉食系」老人たちばかりです。 よほど性能の良い、入歯をしていると思われます。



毎日、部屋にばかりいると、気が滅入ります。 お天気の良い日には、歩けるお年寄りはホーム の周りを職員と一緒に散歩し、新鮮な空気をいっぱい取り入れてもらったり、そうでないお年 寄りは、ウッドデッキに出て日光浴をしながら、 シワ伸ばしをてもらっています。 この時期、 注意しなければならないのは、脱水症です。 水分は十分に摂ってもらっています。

7月の行事予定

- 1・ほうゆう 夏祭り 7/27 (十) 雨天決行!! 雨は降りません!
- 2・お誕生日 山本さん 7/5 88歳 7/15 鳥井さん 84歳 佐藤さん 82歳